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В статье аргументирована важность процесса доказывания при осуществлении судебного контроля за досу-
дебным производством, в частности, при рассмотрении жалоб в порядке ст. 125 УПК РФ. Раскрыты особенности 
доказывания по данной категории судебного производства, выделены и описаны, в зависимости от предмета 
судебного контроля, предмет, пределы, средства доказывания, показаны связанные с этим судебные ошибки.
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The article argues the importance of the process of evidence in the exercise of judicial control of pre-trial proceedings, 
in particular, when considering complaints in accordance with Art. 125 Code of Criminal Procedure. The features of evidence 
for this category of judicial proceedings are disclosed, the subject, limits, means of evidence are highlighted and described, 
depending on the subject of judicial control, judicial errors associated with this are shown.
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